

# *Venezuela presenta avances en políticas antidrogas*

---



La Habana, 22 ago (RHC) El ministro de Relaciones Interiores, Néstor Reverol, indicó este lunes en un balance ofrecido en la Oficina Nacional Antidrogas (ONA) que Venezuela es un país libre de cultivos ilícitos gracias a las acciones de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, según reconocieron informes de la ONU.

En la actualidad, el país ha suscrito 53 convenios en materia de drogas con 39 países. Además, posee un Comando de Vuelos Ilícitos, puntualizó Reverol.

Gracias a los esfuerzos de la ONA se logró capturar a 102 jefes dedicados al tráfico internacional de drogas, de los cuales 21 vinieron a buscarlos aquí las autoridades estadounidenses y otros 36 con ayuda de las colombianas, señaló Reverol.

Llevamos una lucha sin cuartel contra el narcotráfico, dijo Reverol y detalló que las drogas que entran a este territorio vienen de Colombia.

Del 2006 al 2012, Venezuela ocupó los primeros lugares de incautación de cocaína del mundo, de acuerdo a cifras de Naciones Unidas.

La ONA es un órgano venezolano encargado de elaborar las políticas públicas contra las drogas. Desde

la puesta en marcha de sus estrategias nacionales, se duplicaron las incautaciones comparadas con el periodo en que funcionaba aquí la estadounidense Administración para el Control de Drogas (DEA).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103376-venezuela-presenta-avances-en-politicas-antidrogas>



**Radio Habana Cuba**